

日々是好日

令和2年度
明石市立二見中学校
緑学年(74回生)
第2学年 学年通信

第79号
令和2年6月4日発行

各クラス学級目標が決まりました！

- 1組「楽しくて けじめのつけられるクラス」**
- 2組「お互いが高め合い 成長できるクラスにしよう。」**
- 3組「メリハリをつけて、楽しむ2年3組！」**
- 4組「①ime（時間）を守り ②えがおで
Ⓐ明るく Ⓑみんなで One TEAM」**
- 5組「Enjoy～けじめ・明るく・楽しく～」**
- 6組「明るく楽しいニコニコ学級」**
- 7組「猪突猛進～何事にも挑戦～」**



日々・・・かいっぱい

久々の学校が始まって、久々に友達と会い、久々の給食が始まって、久々にテストを受けました。放課後は久々の専門委員会が行われ、久々の部活動が一部行われました。

昨年まであたりまえのように行っていた活動も、久々だと少し戸惑うこともあったでしょう。特に給食に関しては、いろいろと制限がついてしまうので、久々なのに落ち着いて食べることができなかつたかもしれません。本当は、食べるということは、生きていく上で最も大切なことですから、しっかりと味わいながら、作ってくださる方にはもちろんのこと、全ての命に感謝の気持ちを育む重要な機会なのだと思います。家畜のようにただ餌を与えるだけのような場であってはならないですよね。

「あたりまえ」の反対は「ありがたい」（有難いと書く）と言われています。「あたりまえ」に過ごしていたことが、実は「ありがたい」とだったということも今回のコロナ禍でも実感できたのではないでしょうか。



総体が中止に・・・

全国総体や近畿総体の中止が決定し、県総体、そしてとうとう東播総体、市総体までもが中止となってしまいました。また、文化部も各種コンクールが中止となり、3年生にとっては集大成ともいべき大会が今年は行われないという、非常に残念な状況です。これに伴い、明石市では代替大会を設定することを検討していると先日のプリントでお知らせがありました。総体は3年生にとって最後の大切な大会であるだけでなく、3年生と一緒に戦う大切な大会だと思います。団体競技・個人競技に関係なく、先輩・後輩が競い合い、励まし合って作り上げた部活動であり、本当は3年生だけのものではないと言えます。もし、代替大会で3年生だけが試合に参加するという形であったとしても、一緒に成長し合った皆さんは心同じにして頑張ったということを忘れないでほしいと思います。そして、先輩たちの悔しい気持ちを、今度は皆さんを受け継いで頑張ってください。



DATH NOTE達成者

日付	組	氏名	冊数(累積)
6月1日	3組		4冊(20)
6月3日			3冊(5)
6月1日			2冊(5)
	6組		2冊(3)
6月2日	1組		2冊(3)
5月29日	7組		1冊(9)
6月1日	3組		1冊(5)

日付	組	氏名	冊数(累積)
6月1日	4組		1冊(7)
			1冊(6)
6月2日			1冊(3)
6月3日	2組		1冊(7)
	3組		1冊(5)
	5組		1冊(4)
	6組		1冊(4)